

2024-05-13

Cierra con llamados al "voto útil" un debate chilango con más cifras y menos ataques

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.proceso.com.mx/nacional/elecciones-2024/2024/5/13/cierra-con-llamados-al-voto-util-un-debate-chilango-con-mas-cifras-menos-ataques-328851.html>

CIUDAD DE MÉXICO (proceso.com.mx).- Con el llamado a usar el voto útil a favor de sus proyectos el próximo 2 de junio, cerraron el tercer debate chilango por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México los candidatos Clara Brugada de Morena-PT-PVEM, Salomón Chertorivski de MC y Santiago Taboada del PAN-PRI-PRD.

El encuentro, que estuvo lleno de más cifras y menos ataques políticos que los dos anteriores, fue aprovechado por los aspirantes para sacar sus últimos ases bajo el brazo. Noticias Relacionadas Brugada acusa a Taboada de reclutar al "jefe Goliath", acusado de explotación sexual y extorsión Agarrón por seguridad: así arrancó el duelo de acusaciones entre Brugada y Taboada Ebrard presume que Taboada "importa" su modelo de seguridad; su asesor es Manuel Mondragón, "mi exsecretario" Taboada acusa a AMLO de ser el fundador del "cártel inmobiliario" Chertorivski muestra un "porro" de marihuana durante el debate (Video)

El candidato panista lo usó también para invitar a la gente a participar el próximo domingo 19 en la manifestación de la llamada "Marcha por la democracia", a la que la candidata presidencial de la misma alianza, Xóchitl Gálvez, ya también dijo que iría:

"Todas y todos al Zócalo el próximo domingo para consolidar el gran pacto de la sociedad civil con el proyecto del cambio", convocó.

A los que aún no definen, les pidió hacer uso del voto útil para "hacer posible el cambio por la ciudad".

La candidata morenista afirmó que "él (Taboada) y Xóchitl (Gálvez) están enojados porque van a perder las elecciones y con ellos se caerán todos sus negocios que ya habían apalabrado".

También llamó a "hacer historia" con el voto el 2 de junio por sus propuestas. Y reviró: "El último voto útil es el de la transformación, así que voto parejo este 2 de junio. Haz historia y vota por dos mujeres transformadoras", en referencia a ella y a la candidata presidencial Claudia Sheinbaum.

Y como lo ha hecho durante prácticamente toda su carrera política: "lo digo con mucho orgullo, es un honor estar luchando con Obrador".

El abanderado emecista advirtió que "si la mitad de las acusaciones de corrupción que aquí se han hecho entre ellos fueran verdad, no podrían ninguno de los dos gobernar".

Destacó que los jóvenes han cambiado el curso y "han abarrotado las universidades para hablar con (Jorge Álvarez) Máynez" y lo ven a él como "el mejor candidato, el mejor preparado y el que tiene las mejores propuestas".